

会計事務所 200%活用レター

Vol.208 2021.07

このレターは、お客様との面談や、普段の生活の中で感じたことなどをお伝えしています。
お時間があるときにでもご笑読くだされば幸いです。

【推し活】

自分の最良にしているアイドルやキャラクターである「推し」を様々な形で応援する活動を「推し活」と言う様ですが、最近の私は、大谷翔平選手に推し活です。

日々YouTube でチェックしています。特に6月は毎日の様にホームランを打っていたので目が離せませんでした。大谷選手は驚きと感動を毎日、与えてくれます。

野球を本当に楽しんでいる姿は見ていて応援したくなります。気さくな性格でチームや監督に愛されています。礼儀正しく、毎回審判に挨拶をしてバッターボックスに入ります。グラウンドのゴミも拾い、相手の折れたバットも拾ってあげます。

YouTube でホームランシーンを何度も見返してしまいましたが、エンジェルスファンが立ち上がって大喜びする姿を見て、さらに嬉しくなります。他のプロスポーツ選手、更に他球団の選手からも賛辞を受けます。まさに本物の証です。

YouTube を何度も見るので、CM が何度も流れるのをカットするYouTube プレミアムという有料サービスに、つい加入了ってしまいました。たぶん、私のような人が世界中にたくさんいるのではないかと思います(笑)

感動を与えるだけでなく、経済効果も絶大な大谷選手です。